

石屋工務店 かわら版

第183号

令和3年1月25日発行

現場報告

京都市伏見区

大手筋の現場は現在棟上げの準備中です。今月には棟上げが終わります。現場が大きいので全ての作業の手間がかかります。



最近自動運転の車に乗る機会がありまして、進化に驚かされました。自動運転とは？ドライバーの運転操作をサポートする為の技術です。自動運転は、0～5までのレベルに区分されています。

レベル0：すべての運転操作をドライバーが行います。レベル1：ステアリング操作や車のスピードをサポートします。レベル2：技術には渋滞時の運転支援システム等あり、渋滞時の運転ストレスや事故のトラブルを軽減する事が目的です。レベル3：高速道路等特定の場所でのみ運転操作がすべて自動化されます。

レベル4：特定場所での、あらゆる運転操作が自動で行われます。レベル5：完全自動化システムです。

自動運転システムの実用化は、大きな可能性を示していますが、まだまだ多くの課題もあるようです。

あくまでも運転のサポートシステムであり、ドライバーの代わりに車が自動的に運転を行うことはまだありません。

安田 裕



今年こそ穏やかに暮らしたい。
でも心の中では
①転ばない。
②栄養素をしつかり摂る。
③頑張りすぎない。
④笑つて過ごす。
⑤断捨離を進める。
これ以上太らない。の6つです。

※アマビエは
万年筆画家
サウヒロシ先生の作品です。

石屋工務店

〒603-8474 京都市北区大宮薬師山東町47-5

建設業/京都府知事(般-30)第31625号 インテリアコーディネーター登録店

TEL シックニ イシャサン
075 492-1483

<http://www.kyoto-deseo.co.jp/>

粹人 石屋の多趣味人生

その159

年末から年始にかけ、今津は大雪でした。20cm以上は積もっていました。車はスタックして動かず、家でじっとして過ごしました。三日からは良い天気になり、ピザ窯を作成をしました。材料は耐熱煉瓦です。年末に業者さんにお願いしまして家の方に運んでもらつたので作るだけです。細かい事は気にせず、簡単に積み上げてみました。完成後、火を入れたのですが、煙突があまり機能しておらず、急速作り変えました。これで多少はましになりましたが、改善の余地あります。

十一日は友達に声をかけてピザパーティーをささやかながら行いました。初めてなのでああやこうやと言い合つて作りました。生地と具材はスーパーで購入。トマト、ベーコン、生ハム、シメジ、ルッコラ、玉ねぎなど用意し、チーズもとろけるチーズとモッツアレラを用意して、各自自分の食べたい具材を乗せて仕上げていきます。欲張つていろんなものを乗せるので、ピザが盛り上がって饅頭みたいになります。



定です。
皆様よろしければ
ご参加ください。

焼くための道具もちゃんと準備済み。窓の中にピザを入れて待つことで5分程度でチーズがとろけてきます。程よく焼けたところで取り出しがち。チーズが多すぎて切るそばから溶けたチーズがあふれできます。普段ピザなど食べたことのないお爺さんも喜んで食べてました。一杯用意したピザ生地が足りなくなり、急遽買い足しに走ったほどです。ピザ窯は基本オーブンなので、なんの料理にも応用できます。焼き芋もうまく焼けました。次回は焼きリングや焼きトマトハンバーグドリア等も試す予定です。

あけましておめでとうございます
本年もよろしくお願ひいたします

石屋紀次

年末に豚の角煮を作りました。肉はイオンで激安で買いました。4kg買いました。ガスコンロの電池も入れ替えました。大晦日に作りました。一月六日に食べ終わりました。出来上がった時は油や水分が抜けてました。3,5kgくらいになっていたと思いま

す。正月から食べはじめました。4kg買いました。

肉はイオンで激安で買いました。4kg買いました。

年始

高野 圭亮

車の自動運転



牛の如く

石坂 千孝



今年も宜しくお願ひいたします。昨年は色々とありましたので、今年はゆっくりと家で過ごしました。何処かに連れて顔出してくれたのがとても嬉しかったです。調子に乗つて思わずチーズケーキを焼く始末です。半月の間にチーズケーキ2個台湾カステラ1個を焼くという超危険な予感がする年の始まりです。しかし、アマビエの効果なく蔓延しそうなコロナの影響も大大に受けてしまふ感じではあります。ですが、見失うことなくあるべき道工の効果なく蔓延しそうなコロナの影響も大大に受けてしまふ感じではあります。我が家では、年始に一年の抱負を述べます。その時の私の抱負は、「今年こそ穏やかに暮らしたい。」でも心の中では

①転ばない。
②栄養素をしつかり摂る。
③頑張りすぎない。
④笑つて過ごす。
⑤断捨離を進める。
これ以上太らない。の6つです。

先週にテレビで大食いの特番が放送されていました。豚の角煮を4kg出てきました。MAX鈴木が三十分くらいで食べていました。すごいと思いました。